



FWG

Freie Wählergemeinschaft Hochdorf-Assenheim
„Die Kraft der Mitte“



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger in Hochdorf-Assenheim,

auch in diesem Jahr möchten wir mit unserem Weihnachtsbrief auf das Jahr 2017 zurückblicken, aber auch auf das Jahr 2018 vorausschauen, denn einige unserer Themen aus diesem Jahr werden uns auch im nächsten Jahr beschäftigen.

Ostumgehung im Ortsteil Assenheim

Das Planfeststellungsverfahren ist eingeleitet. Das bedeutet, dass die Offenlegung abgeschlossen und die Frist für die Einreichung von Bedenken und Einwänden öffentlicher und privater Belange beendet ist. Damit kann das Verfahren seinen weiteren gesetzlichen Weg gehen.

Hauptstraße – Ludwigshafener Straße (L 530)

Nach mehreren Jahren ist das Ergebnis eines ganztägigen Workshops des Ortsgemeinderates wieder aktiviert worden. Anregungen und Überlegungen wurden nun erneut überdacht. Im Vordergrund stand für uns die Sicherheit für unsere Bürger und die Beruhigung des Verkehrs. Unser Ziel für die Fußgänger war es, auf der südlichen Seite der Hauptstraße eine durchgehende Gehwegbreite von 1,50 m zu erreichen. Im Bereich des Nahversorgungszentrums (Treff-Markt) wird eine Überquerungshilfe errichtet. Die Linksabbiegerspuren im Bereich der Fa. Euch bleiben aus Sicherheitsgründen erhalten und ermöglichen auch zukünftig weitere Entwicklungen. Der Radweg wird sowohl im Westen als auch in der Ortsmitte besser an die bestehenden Wege angebunden. Mehrere Ranktore an den Ortseingängen und im Bereich der Kirche in Hochdorf sollen als Verschönerungs- und Beruhigungselemente dienen.

Dorfentwicklung: Haus-Hof-Bauweise

Da uns in unserer Gemeinde keine weiteren Baugebiete zustehen, müssen wir uns um die Entwicklung und bauliche Verdichtung im Bestandsbereich bemühen. Insbesondere möchten wir dafür Sorge tragen, dass Grundstücke mit einem Altbestand flexibler und attraktiver bebaut werden können. Wir werden uns bemühen, die Voraussetzungen mithilfe eines einfachen Bebauungsplanes zu schaffen.

Unsere Kindertagesstätte in Assenheim

Die Umgestaltung des Außengeländes unserer protestantischen Kita ‚Haus für Kinder‘ ist im Laufe weniger Wochen umgesetzt worden. Ein erster Bauabschnitt zeigt die Veränderungen und ist der tatkräftigen Unterstützung der Eltern, des Elternbeirates, des Fördervereines und von weiteren Helfern bewerkstelligt worden. Wir freuen uns mit den Kindern auf den weiteren Bauabschnitt und sagen allen Beteiligten ein herzliches Dankeschön!



Unsere Grundschule in Hochdorf

Die Brandschutz- und Sicherheitsmaßnahmen, der barrierefreie Zugang, die sanitären Anlagen müssen auf einen aktuellen Stand gebracht werden. Wir hoffen, dass die Arbeiten im nächsten Jahr begonnen werden können.

Friedhöfe

Ein trauriges Thema ist immer wieder das Bild unserer Friedhöfe. Die zusätzliche Einstellung von 70 000 € im Haushalt der Ortsgemeinde soll helfen, die Gebäude und die Gelände in einen optisch befriedigenden Zustand zu versetzen. Auch die Belegung der freien Grabfelder soll neu überdacht und die Leerflächen wieder geschlossen werden.

Ausbau Breitbandkabel – ‚schnelle Netze‘

Die Telekom erweitert ihr Breitbandnetz mit Glasfaserkabel. Bis zum Jahresende müssen die Maßnahmen beendet sein. Damit soll erreicht werden, dass 90 % der Haushalte mit einem 100-MBit-Netz versorgt werden können.

Wiederkehrender Beitrag

An vielen Stellen müssen wir feststellen, dass der Zustand unserer Gemeindestraßen unbefriedigend ist. Leider reichen unsere Beiträge immer noch nicht aus, um die Straßen schneller und effizienter in einen ordnungsgemäßen Zustand zu versetzen.

Einzelhandelsmarkt

Der zukünftige Einzelhandelsmarkt stellt unter Beweis, dass, wenn alle Seiten ein Ziel verfolgen, durchaus Maßnahmen möglich sind, die vorher nicht denkbar waren. Die Bauarbeiten sind im Gange und sollen bis zur Jahresmitte 2018 fertiggestellt sein. Für unsere Gemeinde wird dies eine merkliche Verbesserung der Versorgung darstellen, aber auch die Sicherung der Versorgung für das nächste Jahrzehnt. Möge der Treff 3000 als Nahversorger in unserem Ortszentrum noch lange erhalten bleiben.

Sie haben Lust, mitzudenken, mitzuarbeiten und sich mit uns auszutauschen, dann sprechen Sie uns bitte an. Wir freuen uns, wenn Sie auf uns zukommen.

Ihnen und Ihren Familien wünschen wir ein gesundes und zufriedenes Jahr 2018.

Ihre Freie Wählergemeinschaft Hochdorf-Assenheim

Ernst Büber und Stefan Frombold

